

Aplec del Rosario

Hoy, domingo, en la granja-escuela de Santa María del Vallés (Llissá de Vall) dependiente de la Junta de Protección de Menores, tendrá lugar un aplec que, en atención a la festividad del día, se ha denominado del Rosario.

Con dicho motivo se celebrarán en la citada escuela diversos actos, entre los que cabe destacar: por la mañana: Misa de Comunión general; Oficio solemne celebrado por el M. I. Sr. D. Mariano Vilaseca, canónigo y vocal de la Institución, predicando el doctor D. Joaquín Masdexart, de la Obra Tutelar Agraria; tronada y fiestas infantiles.

Por la tarde: Procesión del Santo Rosario; los educandos de Bellaplana pondrán en escena la zarzuela «El Rey Chico»; audición de sardanas y festival de ballets por la cobb Union Artística y el Esbart Dansaire de nuestra ciudad y las «colles» de Parets, y presentación de la comedia «Roncar despierto» por el grupo escénico de la granja-escuela.

Mañana, lunes, tendrá lugar una Misa de Réquiem, en sufragio de los miembros de la Junta de Protección de Menores, Tribunal Tutelar, Obra Tutelar Agraria, bienhechores y menores fallecidos.

Una obra teatral de Llacuna

El viernes, día 28 de septiembre el conocido escritor de nuestra localidad, Jaime Llacuna Poch, reunió en su casa a un selecto núcleo de sus amistades, a base de críticos de teatro o directamente relacionados con el mismo y de entendidos en literatura, procediendo a la lectura de una obra de teatro que recientemente acaba de escribir.

Dicho escritor fué efusivamente felicitado por el gran acierto que ha tenido en la misma. Nosotros, por nuestra parte, conociendo la fuerte personalidad literaria de Jaime

Llacuna y su fina imaginación, estamos plenamente convencidos de la calidad de su obra y del éxito que ha de corresponderle.

El próximo número

El próximo número de ESTILO, correspondiente al domingo, día 12, Fiesta de la Hispanidad, estará dedicado a temas sobre el imperio hispánico o relacionados directamente con el mismo.

Orquesta infantil

Hace unos días el joven violinista Amador Molins tuvo la idea de formar una orquesta de violines con los muchachos que estudian el citado instrumento en la Escuela Municipal de Música. Bien pronto puso en práctica su propósito y hoy día, tenemos entendido que los citados estudiantes de música se reúnen bajo la dirección del mencionado violinista de una manera normal y que están ensayando la Avemaría de Schubert.

Deseamos que nuestro amigo Molins pueda salir airoso y con éxito de su atrevida y original empresa y que bien pronto podamos ver actuar en público la orquesta Infantil de violines que ha tomado bajo su dirección.

El baile estudiantil

Tal como anunciamos oportunamente, el pasado domingo, por la tarde, tuvo lugar en los salones del Hotel Europa un «baile estudiantil» como despedida de la presente temporada de vacaciones escolares. Hubo de atrasarse la hora anunciada para empezar debido a la escasez de concurrencia, principalmente femenina, lo que hacía temer un completo fracaso. No obstante, no fué así, y la fiesta que empezó con pésimos augurios, terminó con la máxima brillantez alcanzando el más completo éxito.

En el público asistente predominaba el elemento joven y entre este los estudiantes de nuestra localidad, ya que bien podemos afirmar que asistieron todos.

En resumen: una fiesta original y extremadamente simpática.

El homenaje al Grupo de Sanidad Militar

El pasado miércoles, Día del Caudillo, por la noche, se celebró un selecto baile en el Casino de nuestra ciudad en homenaje al Grupo de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército de Urgel de guarnición en esta plaza, como justa correspondencia al gran festival que, en homenaje del Hospital-Asilo, dicho grupo organizó.

Antes del baile tuvo lugar un brillante concierto en el café de dicha entidad. El baile, que se celebró, como es costumbre, en el salón-teatro, se vió extraordinariamente con-

currido, ofreciendo todas las características de gala y solemnidad que la Junta de la entidad del Casino quiso darle.

El salón aparecía completamente alfombrado y la orquesta que amenizó dicho baile, así como el concierto, fué la iberia.

Felicitemos a la Junta del Casino por el rasgo de fina delicadeza que ha tenido al homenajear a los que tan bien se han portado con nuestro Hospital-Asilo.

Fiestas callejeras en honor de santos Cosme y Damián

El pasado sábado, día 27 de septiembre, cuatro agrupaciones distintas de vecinos celebraron en honor de los Santos Médicos, Cosme y Damián, sendas fiestas callejeras o de barrio.

Esas fiestas, como es costumbre, estuvieron integradas por un oficio religioso en la capilla de los Santos, juegos infantiles, pasacalles, conciertos y bailes en la vía pública.

Las agrupaciones de vecinos citadas fueron: 1.º la de la Avenida del Generalísimo en la parte comprendida entre la calle del Ingeniero y el Parque de Bomberos; 2.º la de la calle de Corró desde el Colegio Oficial de Enseñanza Media hasta la capilla de S. Cosme y Damián; 3.º desde dicha capilla hasta la plaza Verdaguer, y 4.º la de la calle Corró en su porción última, situada detrás del Convento de Menores Conventuales. Las orquestas contratadas fueron la Unión Artístico, Iberia, Do-Mi-Sol y Ayats, respectivamente.

Todas las calles mencionadas estaban engalanadas con arcos de ramaje y gallardetes de papel, así como iluminadas espléndidamente.

Dichos festejos se vieron extraordinariamente concurridos y terminaron a primeras horas de la madrugada.

(Continúa en la pág. 6)

Pañerías Moix

Sucursal en Granollers: Plaza de Perpiñá, 16

Regentada por Santiago RIBAS

ULTIMAS NOVEDADES
PARA CABALLERO
Y SEÑORA

FINCAS PLA

Avda. Generalísimo, 101 - Teléfono 157
GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta
en las comarcas del Vallés,
Vich, Ripollés, Cerdaña,
Ampurdán y Marina.

GARAGE BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

GRANOLLERS

Avenida Generalísimo, 174
Teléfono 86

SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

VICH

Calle Manlleu, núm. 46
Teléfono 110